

# **Vous espérez ce que vous ne connaissez pas !**

Nous désirons vous faire comprendre à quel point vous êtes importants, individuellement et collectivement.

Souvent, vous ignorez votre importance, vous ne vous trouvez pas assez bien, pas assez évolués, vous pensez que vous n'avez pas assez d'Amour. Cependant tout cela est en vous, il suffit simplement de l'exprimer et de l'accepter !

Nous savons que de plus en plus les êtres humains révéleront leur réalité, que de plus en plus ils élèveront leur fréquence vibratoire, et que de plus en plus ils nous percevront, soit télépathiquement, soit visuellement.

Les temps nouveaux qui arrivent sont importants. Souvent nous avons entendu ou perçu votre désarroi par rapport à la fin de l'année 2012, et souvent nous vous avons glissé à l'oreille : « mais tout est là, reconnais simplement ce que tu es en tant qu'Etre Divin, reconnais simplement l'immense Amour que tu peux manifester à chaque seconde, et la transformation se fera en un clin d'œil ! »

Vous espérez ce que vous ne connaissez pas ! Comment pouvoir espérer ce qui n'a aucune réalité en vous ? Certains d'entre vous espéraient un changement au travers de catastrophes, mais ce changement est là, il est en vous, il est autour de vous ! Reconnaissez-le, tout simplement, tout comme vous devez reconnaître l'Amour qui est en vous et autour de vous !

Plus vous reconnaîtrez tout cela, plus vite le monde changera ! Un, deux, trois, quatre, dix voiles s'envoleront et vous verrez la réalité de la vie comme vous ne l'avez jamais perçue. La vie est magnifique ! La vie en vous est extraordinaire !

Que percevez-vous de vous-mêmes ? Un corps qui parfois ne convient pas à ce que vous espériez ? Vous êtes-vous rendus compte de la complexité d'un corps au niveau humain, au niveau énergétique et au niveau vibratoire ? Le corps est un outil extraordinaire offert par la Source à toutes les âmes qui vont expérimenter les mondes.

Chaque monde, chaque groupe de monde est une école extraordinaire dans laquelle vous apprenez à grandir et essentiellement à aimer. L'Amour que vous vivrez sur ce monde n'est pas le même que celui que vous vivrez dans d'autres systèmes solaires ou dans une autre galaxie !

L'échelle de l'Amour est à l'infini. Nous ne vous dirons pas si vous vous trouvez au début ou en haut de l'échelle ; nous dirons simplement que chaque fois que vous faites un effort sur vous-mêmes, chaque fois que vous ressentez ce que vous êtes réellement et que vous l'offrez dans l'Amour, dans la Joie, dans la Sagesse, vous montez un, deux, puis trois barreaux.

Si vous pouviez vous retourner et percevoir le parcours que vous avez fait, vous pourriez ressentir un profond vertige, car en vous retournant vous verriez des barreaux à l'infini, plongeant vers le début de votre expérience de vie, vers le début de vos incarnations successives dans divers règnes puis dans le règne humain. Il y a autant de barreaux vers le haut que vers le bas, et les derniers barreaux mènent à l'unité totale, à la Source.

C'est une façon de voir l'évolution, un peu comme l'échelle de Jacob. C'est une façon juste, car si aujourd'hui vous pouviez vous rendre compte du chemin parcouru depuis que vous avez été créés, vous en seriez fort étonnés. Vous ne voyez que ce qu'il y a à vivre pour vous approcher de la Source. Et même à ce niveau-là vous n'avez qu'une conscience limitée. Vous savez que vous avez encore énormément de chemin à parcourir, mais plus vous vous élevez plus le chemin est merveilleux et facile.

Le chemin le plus difficile est celui du début de vos expériences, mais plus vous grandissez, plus vous vous élevez sur cette échelle, plus il est facile, car vous avez compris, car vous avez aimé, car vous avez su offrir l'Amour en permanence.

En fait, cette échelle est tout simplement l'Amour qui vous permet, barreau après barreau, de remonter à la Source !

Vous avez encore beaucoup de chemin à parcourir ; même si dans cette incarnation terrestre vous avez l'impression d'avoir immensément d'Amour, vous avez d'autres mondes et d'autres galaxies à explorer. Ensuite il y a d'autres plans à explorer. La vie est tellement merveilleuse qu'il n'y a aucune lassitude à explorer en permanence, à créer et à grandir !

Nous qui vous parlons sommes tellement heureux de pouvoir vivre tout ce que nous vivons, de pouvoir grandir à notre façon ! En vous aidant nous grandissons ! Vous, en aidant ceux qui sont au début du chemin, vous grandissez également !

Avec courage, avec confiance, avec volonté, avec force, continuez ce chemin ! Ce chemin est le vôtre ! Chacun a son propre chemin, et sachez que tous les chemins mènent au même endroit, au même but !

Alors, pour que ce chemin soit agréable, cherchez-vous des compagnons. Vos compagnons sont ceux qui sont sur le même chemin, et dans l'Amour qui émane de ce que vous êtes vous vous retrouverez dans l'unité. De cette façon-là, le chemin est moins difficile. Vous avez besoin les uns des autres, vous avez besoin de vous nourrir mutuellement de cet immense Amour Lumière ! Vous faites tous partie, comme nous vous l'avons dit maintes fois, d'un gigantesque corps formé par l'humanité.

Une âme aide une autre âme à grandir, et lorsqu'il y a une multitude d'âmes qui s'éveillent, c'est tout l'environnement qui change, qui se transforme, qui devient de plus en plus lumineux ! Offrir la Lumière, créer la Lumière qui est en vous, la faire grandir, tout comme l'Amour, voilà votre mission !

